



国際ロータリー第2840地区 第4分区B

## 大泉ロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

大泉ロータリークラブ  
 会長 川本 慶子  
 幹事 諸田 俊之

2010年10月13日(水)、三洋電機群馬保健センターに於いて、福田一良ガバナー、町田庄吉地区幹事、川生宏第4分区Bガバナー補佐をお迎えし、当クラブの公式訪問が開催されました。

当日は、チリ落盤事故で生き埋めになった33人が救出されるという嬉しいニュースがありました。また、大泉地区の安全基準協会の会合があり、重なっている会員がいた為、時間の割り振りを考えましたが、数名のメンバーが集合写真に入れず残念に思いました。

例会前の懇談会では、最近の経済環境、会員減少等の問題点について意見交換をさせて頂きました。

例会でのガバナー講話は、まず、今年1月に参加されたサンディエゴでの国際協議会で印象に残った事をお話しされました。ガバナージャケットの色が毎年なぜ変わるのか?等、とても興味深くお聞きしました。

会員減少については、直面している現状は、危機では無く時代の変革期である事。また、地区の方針「世の中の役に立とう!」世の中の役に立つ喜びをロータリアンが実感して欲しいという事。そして、最後にポリオ撲滅への協力要請で締め括られました。

その後の懇親会では、質疑応答があり、会員からの、ガバナー、地区幹事、ガバナー補佐に、個人情報とも思えるような遠慮ない質問にも答えて頂き、会場がドツと沸きましたが、皆様のお人柄に触れ、その一面が拝見出来ました。

今後のクラブ運営にとりまして、大変有意義な時間を共有出来た事を心より感謝申し上げ、報告と致します。





国際ロータリー第2840地区 第4分区分B

# 館林西ロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

館林西ロータリークラブ

会長 内田 年一  
幹事 萩原 康靖

拝啓 慈光のもと ガバナーにおかれましては愈々ご清祥のこととお慶び申し上げます。さて、ガバナー公式訪問も終盤を迎え無事円成のはこびとなり、まことにおめでとうございます。任務とはいえご苦労様でした。頭が下がります。2010 - 11年度ガバナー公式訪問は次のとおりです。

クラブ名「館林西・館林東・館林ミレニアム RC 合同」

日時：2010年10月14日(木) 例会場：レストラン ジョイハウス

ガバナー到着 11：15 各クラブ会長・幹事・会長エレクト・全員でお出迎え

懇談 11：20～12：00 司会 川生 G 補佐のもと

福田一良ガバナー 町田庄吉地区幹事 川生 G 補佐

館林西 会長 内田年一 幹事 萩原康靖 会長 E 小巻行雄 地区役員 中繁基

館林東 会長 吉田和美 幹事 三田博行 会長 E 堀越一孝

館林ミレニアム 会長 十九浦健二 幹事 原精一 会長 E 小野久男 地区役員 中山勉 真中千明

による各クラブの抱える諸問題について、特に会員増強について話し合われました。

例会 12：10～13：10 SAA 館林西 館野正夫

点鐘 12：10 「君が代」「奉仕の理想」斉唱 会長挨拶 内田年一会長

各クラブ会長・幹事・地区役員紹介 会務報告・幹事報告・委員会報告・食事

各クラブ出席報告 ガバナー講話 12：45～ 点鐘 13：10

各クラブ記念写真撮影 13：10～13：35

懇親会 13：35～14：35 司会 川生 G 補佐 { 福田ガバナーとの質疑応答・意見交換 }

終了後、全員でガバナーをお見送りいたしました。

「今回のガバナー公式訪問は3クラブ合同という形式で実施いたしましたが、それぞれ共通した問題を抱えており大変参考になりました。まさに地域を育みだと痛感致すとともに、福田ガバナーのスマートさが際立った公式訪問であったと感服いたしました。「恩は石に刻むべし、恨みは水に流すべし」「振り向けば、おかげを受けし人ばかり」ご指導ありがとうございました。向寒の砌、ご自愛祈り上げます。

敬具





国際ロータリー第2840地区 第4分区B

## 館林東ロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

館林東ロータリークラブ

会長 吉田 和美

幹事 三田 博行

10月14日(木)3クラブ合同の公式訪問が行われました。

当日は、川生ガバナー補佐と、各クラブの会長・幹事・会長エレクト・地区役員で、福田ガバナーをお迎えしました。

最初に合同の懇談会が行われ、クラブ毎に現況報告書にもとづき質問指導が、福田ガバナーよりあり、問題点を再認識しました。

その後、例会、続いて全員参加の懇談会が行われ、懇談会では会員増強について意見質問が数多く出されました。増強について館林東ロータリークラブは、増強活動というより、クラブの原点は例会であるという考えから、館林東ロータリークラブのさまざまな活動、そして楽しく明るい例会を心がけ、入会したい、一緒に活動をしたいという希望者が出てくるような、クラブ運営を心がけて行きたいと思います。

長時間にわたりご指導ありがとうございました。





国際ロータリー第2840地区 第4分区B

## 館林ミレニアムロータリークラブ ガバナー公式訪問報告

館林ミレニアムロータリークラブ

会長 十九浦 健治

幹事 原 精二

10月14日(木)福田ガバナー公式訪問を、館林西、館林東、館林ミレニアムクラブロータリーの3クラブ合同にてお迎えしました。

公式訪問を3クラブ合同で行なうのは初めての試みでしたが、各クラブの意見も聞くことが出来、ガバナーのご指導により、有意義な時間となりました。

館林ミレニアムRCに於いては11年目の若さを以って福田ガバナー講和(サマリー)の意思を理解し、全会員の協調性を大切に丸となって目標に向かい充実したクラブとして一年間助け合って活動をしたいと思えます。

10月16日(土)ー17日(日)に行われたライラ研修会では早くから打合せを重ね準備をしてきましたがホストクラブとして全会員で協力して無事成し遂げられ、まさにクラブの団結力が試された研修会でした。

会員増強に関しては2名増強を目標にしますが、あくまでも館林ミレニアムRCを理解し分かち合える会員を増やすことが目的でありますので、じっくりとあせらずに取り組みたいと考えます。

公式訪問を終えて、また新たな気持ちで邁進していきたいと思いました。

福田ガバナーには長時間にわたりご指導頂き大変ありがとうございました。

